

Nacht der Sterne, 12. September 2025, Hindelbank

Die Gemeinde Hindelbank nimmt zum zweiten Mal am Projekt „Nacht der Sterne“ teil. Die Veranstaltung findet am Freitag, dem 12. September 2025, in mehreren Gemeinden des Kantons Bern statt.

In dieser Nacht bleiben die Strassenbeleuchtungen und weitere Beleuchtungen einmal aus. Der Anlass soll uns die Auswirkungen von übermässiger künstlicher Beleuchtung bewusst machen. Im Vortrag erfahren wir Interessantes über Fledermäuse und die Probleme, die Lichtverschmutzung verursacht.

Ziel ist es, über den Wert der vielerorts bereits verlorenen Nachtdunkelheit nachzudenken und sich mit dem eigenen Konsum von künstlicher Beleuchtung bewusst auseinanderzusetzen.

Rahmenprogramm in und um die Kirche Hindelbank:

18:30 Uhr: Martha Waeger, Fledermausfachfrau, steht für spezielle Fragen zum Thema Fledermäuse zur Verfügung.

19:00 bis 19:50 Uhr: Vortrag „Fledermäuse – die unbekanntesten Jäger der Nacht“ und Kurzfilm „Im Schatten des Lichts“ (keine Anmeldung erforderlich).

20:00 bis ca. 22:00 Uhr: Fledermaus-Exkursion* oder Geschichten/Musik.

Ab 20:00 Uhr: Geschichten von unserem Bibliotheks-Team am Feuer und sanfte Klänge mit dem Hang von Rosmarie Le Grand in der Kirche.

Geniessen Sie dazu eine Wurst vom Feuer und ein frisch gezapftes Bier (Kässeli für Bargeld).

* Achtung: Limitierte Teilnehmerzahl, deshalb Anmeldung bis Mittwoch, den 11.09.2025 unter gemeindeschreiberei@hindelbank.ch oder mit QR-Code.



Die Fledermaus-Pirsch ist erst für Kinder ab der 3. Klasse geeignet und findet nur bei trockener Witterung statt, da die Mikrofone der Fledermaus-Detektoren sehr empfindlich sind.

Unterstützen Sie die „Nacht der Sterne“ aktiv, indem Sie an diesem Abend Ihre Außenbeleuchtung ausschalten und Storen sowie Vorhänge geschlossen halten.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme an den Aktivitäten im Dorf.
Umweltkommission Hindelbank

nacht_{der} sterne

Freitag, 12. September 2025

